

Comunicado 161
León, Guanajuato, 30 de agosto de 2021

Reconoce IPN esfuerzo de Guanajuato para iniciar el Ciclo Escolar 2021-2022

- El Director General del IPN, Arturo Reyes Sandoval y el Secretario de Educación de la entidad, Jorge Enrique Hernández Meza, presidieron la ceremonia de regreso a clases en el estado
- El Presidente de México, Andrés Manuel López Obrador, y la Secretaria de Educación Pública, Delfina Gómez Álvarez, destacaron el esfuerzo de las comunidades escolares, padres de familia y autoridades
- En representación de Titular de la SEP, Reyes Sandoval les deseó a los estudiantes el mayor de los éxitos en este regreso a las aulas

Al participar en la Ceremonia de Inauguración del Ciclo Escolar 2021-2022 en el estado de Guanajuato, en representación de la Secretaria de Educación Pública, Delfina Gómez Álvarez, el Director General del Instituto Politécnico Nacional (IPN), Arturo Reyes Sandoval, reconoció la resiliencia, solidaridad y el esfuerzo de las comunidades escolares y las autoridades educativas de la entidad, en la generación de las condiciones necesarias para un retorno protegido de los alumnos a sus aulas, aun cuando el COVID-19 sigue presente en el país, y al realizar una inversión significativa en infraestructura y entregar insumos sanitarios a las escuelas.

En el mensaje, que ofreció de forma virtual a todas las entidades del país, donde gobernadores, y funcionarios del Gobierno Federal dieron inicio a las actividades del Ciclo Escolar 2021-2022, el Presidente de México, Andrés Manuel López Obrador, aseveró que hoy es un día muy importante, porque regresan a clases las niñas, niños y adolescentes a las escuelas públicas y privadas del país, para lo cual se realizó un esfuerzo en el que participaron con mucho entusiasmo maestras, maestros, padres de familia y autoridades municipales, estatales, del sindicato de maestros y de la Secretaría de Educación Pública.

Por su parte, la Secretaria de Educación Pública, Delfina Gómez Álvarez, resaltó la actitud de las maestras y maestros, a quienes reconoció y agradeció su vocación de servicio, y de las y los estudiantes, quienes regresaron a sus aulas con mucho entusiasmo, al tiempo que pidió a las comunidades escolares llevar a cabo los protocolos sanitarios en todos los planteles del país.



En la Escuela Primaria "Eufrasia Pantoja", ubicada en el municipio de León, Guanajuato, Reyes Sandoval enfatizó: "De acuerdo con la Encuesta para la Medición del Impacto del COVID-19 en la Educación 2020, elaborada por el Instituto Nacional de Estadística, Geografía e Informática (INEGI), más de la mitad de la población en edad escolar, está en la mejor disponibilidad de asistir a clases presenciales, lo que respalda la importante iniciativa del Presidente de México y de la Secretaría de Educación Pública, con el apoyo de los mandatarios estatales".

En este marco, la máxima autoridad del IPN sostuvo que el regreso a los planteles viene aparejado de la implementación del Programa La Escuela es Nuestra, que tiene entre sus objetivos dignificar las condiciones de los centros educativos, fomentar el uso de los recursos y agilizar su entrega.

Ante el Secretario de Educación de Guanajuato, Jorge Enrique Hernández Meza, el titular del Politécnico informó que en esta entidad, cuna de la Independencia de México, fueron más de 12 mil planteles que hoy recibieron a sus estudiantes y ratificó: El IPN tiene un aliado en Guanajuato, a través de la Unidad Profesional Interdisciplinaria de Ingeniería Campus Guanajuato (UPIIG) y el Centro de Estudios Científicos y Tecnológicos No. 17 de León. A nombre de la Secretaria Delfina Gómez Álvarez les deseó a los estudiantes, maestros y directivos de todos los planteles de educación básica, el mayor de los éxitos en este regreso a clases.

A nombre del Gobernador de Guanajuato, Diego Sinhue Rodríguez Vallejo, Jorge Enrique Hernández Meza agradeció a Reyes Sandoval por su participación en esta fecha histórica en la que las niñas y niños regresan a las aulas, después de 17 meses de que se suspendieron las labores presenciales por la pandemia derivada del COVID-19.

En el marco de la ceremonia, Reyes Sandoval y Hernández Meza acompañaron a estudiantes y docentes a plantar árboles, como un homenaje a los profesores que fallecieron a causa de la pandemia por COVID-19. Posteriormente, realizaron un recorrido por varias escuelas de educación básica de la entidad.

===000===

